

2013年3月14日

各位

明日香食品株式会社新本社操業開始 に関するお知らせ

明日香食品株式会社

代表取締役社長 此下 竜矢

平素は格別のご高配を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、このたび当社では昨年より準備を進めておりました新本社工場が竣工し、操業の運びとなりました。親会社からの潤沢な支援もあり、このような思い切った投資が行えました。これもひとえに日頃からの取引先様からのお引き立てに寄るものでございます。本日14時から、100人以上の来賓のお客様にもお越し頂き、操業開始式を行うことも出来ました。



新社屋では、1階ワンフロアで製造を行ない、旧工場の築40年にもなる多層階での製造と比べ生産力が向上し、衛生面・管理面の強化をいたしました。又、車付け・荷捌きのスペースも広くとり物流能力も大幅に増強されます。

今回の移転統合を行うことによって、これまで二箇所に分かれていた拠点が集約され、資産もコンパクトにまとめられることになり、より筋肉質な財務体質も実現できたと考えております。さらには、二箇所を抱えていた部門なども統合し、間接部門運営なども効率が上昇すると考えております。

なお、当社は2012年6月、中期事業活動計画「明日香アクセルプラン2012」の中で、顧客の皆様、消費者の皆様に、「安心・安全」な、「ちょっと食べる幸せ」を世界にお届けするというミッションを掲げ、着実に前進しております。

今後とも、社員一同力を合わせ努めて参ります。尚一層のご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。